

Neues von der Freiburgreise der B-Juniorinnen

16.09.2013 12:36 von Rechner Uli (Admin)



Ausflug der TSV Fußballmädchen am Wochenende 14./15. Sept.

Trainingsausflug Freiburg 14.+15.09.2013



Trainingsausflug nach Freiburg-September 2013



Trainingsausflug nach Freiburg-September 2013

Samstagmorgen 14.09.2013: Es ist kurz nach 7.00 Uhr, fast noch dunkel – ein bisschen schwebt noch das Gespenst der unglücklichen 3:4 Niederlage des TSV vom Freitagabend über dem Sportplatz (die E-Jugend hatte übrigens in einem Freundschaftsspiel zuvor 12:4 gewonnen). Vor dem TSV Sportheim fahren Autos aus allen Richtungen vor und 19 Fußballmädels steigen aus. Aus dem Fahrzeug mit der Nummer MOS-HJ-1904 steigt ein Double von Jürgen Klopp aus und begrüßt die jungen Damen mit frischen Bretzeln, direkt aus Hettje mitgebracht von M... Busch. So gegen halb 8 startet dann ein kleiner Convoy der TSV B-Juniorinnen in Richtung Süden - Freiburg ist als Ziel ausgegeben worden.

Dort kommt man auch wohlbehalten um 11:00 Uhr an und ist überrascht über die angenehme ganz andere als gewohnte Atmosphäre des Black Forest Youth Hostels, in welchem viele Rucksacktouristen aus aller

Welt absteigen. Bis zum Check-In ist aber noch reichlich Zeit und so macht sich die Truppe auf ins nahe

Zentrum von Freiburg. Münster, schöne Plätze, interessante Straßenmusiker und natürlich Shopping oder

zumindest gucken ist angesagt. Die Fahrercrew landet nach dem Besuch des Münsters in einer

Fußballkneipe. Bundesligaspieltag ist und das schon erwähnte Double freut sich über ein Tor vom Prince

für seinen S 04.

Zum Abendessen geht's zum Italiener um die Ecke und danach steht ein Kinobesuch an. Die Mädels schauen sich die „Millers“ an; die Erwachsenen den arabischem Film „Das Mädchen Wajdia“. Mit einem Abschlussgetränk und Billardspiel wird der Abend im BFYH beschlossen.

Noch etwas müde schauen die Mädels am Sonntagmorgen aus – der Tag zuvor war doch lange und aufregend. Nach einem kleinen Frühstück verabschiedet sich zuerst mal Fred F. mit seiner Besatzung in Richtung Bauland, der Rest der Mannschaft startet zum Ziel des Ausflugs, zu einem Freundschaftsspiel gegen die frühere Mannschaft ihrer Jenny, den FC Wittlingen auf dem Sportplatz in Wollbach.

Im Spiel geht es in der ersten Halbzeit vor allem vor dem Tor der TSV Mädchen hoch her und man liegt Ruck-Zuck mit 1:4 bzw. 2:5 hinten. Aber, kein Grund aufzustecken! Die Fußballerinnen kommen immer besser ins Spiel und schaffen in der 2. Halbzeit tatsächlich den 5:5 Ausgleich. Weil`s so schön ist – auch das Wetter – gibt es jetzt noch eine dritte Halbzeit und am Ende steht`s dann 6:7 für die TSV Mädchen. (Die Torschützen weiß ich jetzt bei so vielen Toren beim besten Willen nicht mehr). Dann heißt es auch schon wieder Abschied nehmen von den tollen Gastgebern des FC Wittlingen; gut und gerne 300 Km geht`s zurück in die Heimat. Gesund und mit vielen neuen Eindrücken kommen alle nach Hause. Ich denke allen Fußballerinnen hat gefallen, auch Kevin. Dem Trainerteam Thilo J. und Jürgen K., den Fahrern Fred F., Bernd L. und mir hat`s Spaß gemacht ebenso wie unserer Heike (M...) Busch.

Auch der TSV bedankt sich bei den Trainern und Fahrern und nicht zu vergessen den Sponsoren der

Mädchentruppe. Am nächsten WE geht die Fußballrunde los mit einem Auswärtsspiel in Wiesloch und da

gilts wieder: Auf geht`s ... Getzi!

ErwinHo.